



Les offices orthodoxes seront célébrés régulièrement dans la capitale du Laos



Service de communication du DREE, 05.02.2024. Le 4 février, des offices liturgiques ont été célébrés pour la première fois à la nouvelle chapelle de la paroisse Saint-Alexandre-Nevski de Ventiane, capitale du Laos.

Avec la bénédiction de l'exarque patriarcal d'Asie du Sud-Est, le métropolitaine Serge de Singapour et d'Asie du Sud-Est, les offices orthodoxes seront célébrés régulièrement pour la première fois dans l'histoire du Laos, informe la chaîne Telegram de l'Exarchat.

Pour rappel, le métropolitaine Serge de Singapour et d'Asie du Sud-Est a séjourné au Laos du 25 au 27

octobre 2023. Le 25 octobre, le métropolite Serge a rencontré le directeur du Département des affaires religieuses du front populaire de la République. Pendant l'entretien, il avait été question des perspectives de coopération ultérieure, ainsi que de nombreux thèmes se rapportant à l'activité de la paroisse orthodoxe de Vientiane, rapporte le site Telegram de l'Exarchat. Le lendemain, il avait rencontré l'ambassadeur de Russie au Laos pour discuter de la pastorale des expatriés russes au Laos.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91335/>